

### **Motorsport: Nervenkitzel pur für Loris Prattes**

In den belgischen Ardennen begibt sich Loris Prattes an diesem Wochenende in die Motorsport-Achterbahn Spa-Francorchamps. Auf einer der berühmtesten Rennstrecken der Welt mit der Mutkurve Eau Rouge sieht sich der Schüler in seinem 220 PS starken Renault Clio hohen Fliehkräften ausgesetzt. Er musste in etlichen Stunden am Simulator erst einmal die Strecke kennen lernen, ehe es zum Premirentest am letzten Wochenende ging. „Ich wusste ja, dass die Strecke wirklich mächtig ist, aber die Realität hat mich umgehauen“, berichtete der Youngster nach der ersten Testrunde. „Eau Rouge ist der absolute Wahnsinn – Nervenkitzel pur! Du siehst nichts, weil es viel höher ist, als du es je vermutest hättest, und du krallst dich einfach nur am Lenkrad fest“, erzählt er begeistert, vermutet aber, dass es im zweiten Saisonrennen deutlich schwieriger mit einem Platz im Mittelfeld wird. Sollte es am Ende dennoch klappen, wäre es für den Rookie ein voller Erfolg. |fns